



**Seigneur Jésus,
on est toujours étonné de voir
les apôtres tout quitter pour te
suivre, toi qu'ils ne connais-
sent pas.**

**Nous, nous te connaissons, et
pourtant il nous est difficile de
partir à ta suite sans réserve ;
nous sommes trop pris par les
biens matériels. Aide-nous à
reconnaître l'essentiel.**

Comme Jésus marchait le long
de la mer de Galilée, il vit deux
frères, Simon, appelé Pierre, et
son frère André, qui jetaient
leurs filets dans la mer ; car
c'étaient des pêcheurs. Il leur dit
« Venez à ma suite, et je vous fe-
rai pêcheurs d'hommes. »
(Mt 4,18-19)